

## **Le directeur de l'ODEADOM rencontre les agriculteurs péi**

**Le directeur de l'Office de Développement de l'Economie Agricole d'Outre-mer, Hervé Deperrois est en déplacement à La Réunion. Ce dernier est venu dans le but de rencontrer des acteurs des filières de productions agricoles locales ainsi que des industriels, des transformateurs et des distributeurs. Aujourd'hui il participe à des visites d'exploitations agricoles et d'entreprises du secteur agro-alimentaire.**

# Visite de la Saga du Rhum

Le directeur de l'ODEADOM a fait ce déplacement dans le but de rencontrer les acteurs des filières de productions agricoles locales, mais aussi des industriels, des transformateurs et des distributeurs.

Il s'est rendu sur plusieurs exploitations agricoles d'élevage et de cultures, et a également visité des entreprises du secteur agro-alimentaire. Des visites qu'il poursuit aujourd'hui.

Malgré son dernier jour sur le département **Hervé Deperrois** a une journée bien chargée. Dès 8 heures ce matin, parti du parking de la **Saga du Rhum** (<http://www.linfo.re/tags/musee-saga-du-rhum>) à **Saint-Pierre** (<http://www.linfo.re/tags/saint-pierre>) le directeur de l'ODEADOM s'est dirigé vers des parcelles de canne.

Il a ensuite visité des chantiers de plantations et dépierrage et assisté au début de la coupe manuelle. À 10 heures, **Hervé Deperrois** a entamé la visite de musée de La **Saga du Rhum** à **Saint-Pierre**.

Finalement, de 15h30 à 17h30 le directeur de l'ODEADOM procède à une visite de la sucrerie de **Bois-Rouge** (<http://www.linfo.re/tags/usine-de-bois-rouge>).

## 100 millions d'euros pour La Réunion

L'ODEADOM c'est tout de même 100 millions d'euros pour La Réunion dont 50 millions pour la filière canne sucre. Le représentant de l'ODEADOM ne tarie pas d'éloge sur la production locale en générale.

*"On voit quand même que c'est une agriculture extrêmement bien réfléchié par rapport aux caractéristiques de l'île. On arrive à des produits, fruits et légumes ainsi que la canne, extrêmement intéressants pour les consommateurs",* constate le représentant de l'ODEADOM.

Un peu plus tôt dans la matinée une rencontre s'est déroulée avec le chargé de l'Agriculture au Département. Certaines difficultés comme les produits importés sont évoquées.

**Serge Hoareau**, maire de la **Petite-Île** (<http://www.linfo.re/la-reunion/ma-ville/petite-ile>), explique : *"On est dans un marché ouvert l'importation ça reste l'objectif principal il faut absolument prendre des parts de marché."*

Selon le directeur de l'ODEADOM il faudrait aussi une stratégie de différenciation du produit par rapport aux produits importés.

*"Pour cela la mise en valeur de l'origine Réunion et de caractéristiques des produits fabriqués à La Réunion est extrêmement important."*

L'Office du développement de l'économie agricole se dit déterminé à mettre en valeur les initiatives locales. Il faut selon son responsable que les productions de **La Réunion** soient plus présentes sur le marché.

La visite d'**Hervé Deperrois** dans le département se termine ce soir.